
ESTADO DE SANTA CATARINA
CONSELHO ESTADUAL DE ESPORTE

ATA  Nº  34  –  REUNIÃO  PLENÁRIA  –  EXTRAORDINÁRIA  DO  CONSELHO
ESTADUAL DE ESPORTE DE SANTA CATARINA – CED: No dia quatro de julho de
dois mil e dezesseis às dezessete horas na sala de reuniões do CED ocorreu a 34ª
reunião plenária extraordinária do Conselho Estadual de Esporte com a presença dos
Conselheiros  Michele  de  Souza, Claudio  Beduschi  Antoniolli,  Frank  Fred  Utech,
Jeferson  Ramos  Batista,  Jefferson  Roberto  Seeber,  Marcos  Cibelli  Castiel,  Maria
Aparecida  Alves,  Marcelo  Silva  Costa,  Hercilio  Paraguassu  Antunes  de  Freitas,
Rodrigo Goeldner Capella,  Heverton Luiz Magalhães,  Álvaro Simão Provesi,  Milton
José Cunha Junior, Nilson Roberto Figueiredo Cruz, Patricia Esther Magri,  Roméris
Rubens  Reiner.//  A  Presidente  abriu  os  trabalhos  cumprimentando  a  todos  os
conselheiros.//  Na sequência  a Presidente  passou aos encaminhamentos,  assim o
conselheiro Marcelo Costa levantou a questão das federações esportivas que não tem
o Certificado de Registro  de Entidade Desportiva  – CRED e continuam recebendo
recursos  público  direta  ou  diretamente,  então  o  conselheiro  Hercílio  Paraguassu
sugeriu que fosse feito encaminhamento a Fesporte comunicando as federações que
possuem  CRED,  e  encaminhar  também  as  federações  que  não  possuem  CRED
comunicada para que as mesmas se regularizem junto ao CED. A presidente colocou
em  votação  encaminhamento,  sendo  aprovado  por  unanimidade.  Na  sequência  o
conselheiro Jefferson Seeber solicitou que a presidência faça expediente à Secretaria
de Estado de Turismo, Cultura e Esporte – SOL sobre a minuta de lei a respeito da
valorização e incentivo ao trabalho de base e formação de atletas no Estado de Santa
Catarina,  a  SOL  deveria  ter  encaminhado  tal  minuta  para  este  colegiado  para
discussão  em plenária.  A presidente  colocou  em votação  encaminhamento,  sendo
aprovado por  unanimidade.//   Então a  Presidente  passou a  análise  das propostas
SEITEC. Começou apresentando a proposta 18306 – Voleibol  Feminino de Rio do
SUL, que  foi  aprovada  ad-referendum,  e  precisa  ser  referendada.  A  presidente
apresentou o relatório do parecer, “Esta comissão Especial do CED, após análise do
parecer do PDIL resolve aprovar o mérito do referido projeto, destacando que a equipe
de Voleibol  Feminino  de Rio  do Sul  é  a  única  representante  do estado de Santa
Catarina e da Região Sul do país na Superliga Feminina de Voleibol 2016/2017. Cabe
salientar que o Voleibol do estado de Santa Catarina já contou 6 equipes (masculina e
feminina)  nesta  competição  que  é  a  mais  importante  de  alto  rendimento  desta
modalidade no Brasil. Desta forma a fim de que a modalidade continue em destaque
servindo como exemplo para o desenvolvimento das categorias de base em nosso
estado,  este  Conselho  considera  de  extrema  importância  o  aporte  de  recursos
financeiros  do  estado  nesse  projeto”. Assim  a  presidente  colocou  em  votação  a
proposta 18306 que foi aprovada pela plenária. Na sequência, passou a palavra ao
Conselheiro Marcelo Costa que relatou as análises das propostas de Atletas: 16622 –
Gabriel de Borba, 16623 – Guilherme de Borba, 16964 – Matheus Comunello, 17092 –
Creverson Melos, 17140 – Eduardo Ribeiro, 17142 – Bernardo Zapelini, 17307 – João
Walendowsy, 17327 – Luan Pereira, 17334 – Felipe Teixeira, 17321 – João Menezes,
sendo essas aprovadas. Em seguida, a presidente colocou em votação e todos os
pareceres foram aprovados.// A presidente passou a discussão sobre as desistências
das  cidades sedes das  etapas  estaduais  dos  eventos  da Fesporte.  O conselheiro
presidente de Fesporte Milton Cunha comunicou que recebeu ofício do prefeito de
Caçador com o desejo de não realizar a etapa estadual dos Joguinhos Abertos de
Santa Catarina que seriam realizados a partir do próximo dia 23. O conselheiro Frank
Utech disse que deve-se repudiar esse tipo de atitude, pois já está virando rotina. O
conselheiro  Marcelo  Costa  falou  que  devemos  analisar  onde  está  o  problema,  o
porquê disto acontecer frequentemente. E ainda argumentou que a consequência é
maior para os atletas, pois afeta os ciclos de treinamento. Para o conselheiro Hercílio
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Paraguassu deve-se fazer a tentativa de um diálogo,  pelo fato de envolver  muitos
atletas, os preparativos dos municípios entre outros. O conselheiro também ressaltou a
necessidade de correção em alguns pontos da resolução que regulamenta as cidades
sedes. O conselheiro Jeferson Batista argumentou que está muito fácil os municípios
jogarem a  responsabilidade  para  o  Estado.  O conselheiro  presidente  da  Fesporte
informou que se dedicará ao máximo para solucionar este entraves, e a presidente
solicitou  que  comissão  montada  para  discutir  o  contrato  com a cidades  sedes  se
dedique  na  produção  de  tal  contrato,  para  que  nas  sedes  de  2017  não  ocorra
novamente esta situação.// Em assuntos gerais, a presidente atendendo ao disposto
no art. 8° “Aos Conselheiros poderá ser concedida, mediante requerimento, licença, a
critério do Plenário, por um prazo não superior a 90 (noventa) dias na vigência do
mandato.” e art. 44 “São atribuições do Presidente”, inciso XIX “conceder licença aos
Conselheiros na forma e nos casos previstos neste Regimento” do Regimento Interno
do Conselho Estadual de Esporte aprovado pelo Decreto 3540 de 15 de dezembro de
1998,  após receber  a  solicitação de licença dos conselheiros  Frederico  Herondino
Leite  Neto e Sérgio Vieira  Galdino,  informa que concede por  meio das resoluções
05/CED/2016  e  06/CED/2016  licenças  aos  conselheiros  supracitados.  Como  não
houve mais nada para discutir e nenhum inscrito em assuntos gerais, a Presidente
encerrou a reunião às dezenove horas e quinze minutos e vai por ela assinada e por
mim, Nilton de Andrade Junior,  na condição de Secretário-Executivo,  após lavrar  e
datar  a  presente  ata,  aprovada  por  todos  os  conselheiros,  conforme  a  lista  de
presença.
Florianópolis, 04 de julho de 2016.

Nilton de Andrade Junior
Secretário Executivo – CED

Michele de Souza  
Presidente do CED

Claudio Beduschi Antoniolli
Frank Fred Utech
Jeferson Ramos Batista
Jefferson Roberto Seeber
Marcos Cibelli Castiel
Maria Aparecida Alves
Marcelo Silva Costa
Hercilio Paraguassu Antunes de Freitas
Rodrigo Goeldner Capella
Heverton Luiz Magalhães
Álvaro Simão Provesi
Milton José Cunha Junior
Nilson Roberto Figueiredo Cruz
Patricia Esther Magri
Roméris Rubens Reiner.
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